



Photo: DR

LE GABON AU CHAMPIONNAT D'AFRIQUE: LA MOISSON N'EST PAS BONNE !

À Dakar, au mois de juillet 2021, pour la même compétition, les taekwondoistes gabonais, avec seulement cinq compétiteurs, avaient remporté trois médailles, dont une en or et deux de bronze. À Kigali, les espoirs étaient donc permis avec 18 combattants. Mais au final, quasiment tous sont tombés au premier tour. Excepté Marc Beke (médaille de bronze), Anthony Obame (bronze) et Maria Mouega (bronze), qui perd, par la même occasion, son titre de championne d'Afrique. Cette contre-performance, c'est le cas de le dire, pose la problématique de l'organisation et du financement dans son ensemble du sport dans notre pays. En effet, les Fédérations sont trop dépendantes de l'État. Et, par conséquent, sans subventions, elles ne font quasiment rien. Il n'y a pratiquement pas de salles de sport, de compétitions domestiques, les équipes manquent même d'équipements. Comment espérer des résultats face à un tel dénuement. Les associations, en plus de l'aide de l'État, doivent se battre auprès de partenaires privés et des Fédérations internationales afin de bénéficier des accompagnements divers.

Pages 2



Photo: Wilfried MBINAH

AGE DU COG

LE COLLÈGE
ÉLECTORAL CONNU

Page 3



Photo: BOUKARY

PLAYOFF DU NATIONAL-FOOT

SIX PRÉTENDANTS
POUR UN FAUTEUIL

Page 4